

Vier Tage durch das Elsaß

Nach der Anfahrt durch den **Nordschwarzwald** durchqueren wir das Elsaß von **Haguenau** im Norden bis über den **Ballon d'Alsace** hinaus im Süden, vorbei an mächtigen Burgen und Ruinen.

Je nach Lust und Laune ist in der Nähe von Kintzheim der Besuch einer Storchfarm, des Affenbergs und / oder einer Greifvogelvorführung möglich.

Zahlreiche Pässe der Vogesen, darunter der wohl bekannteste, der **Col de la Schlucht**, und Teile der Kammstraße **Route de Cretes** werden unter die Zweiräder genommen.

Weiter geht es zu der mit 1245 m höchsten Erhebung der Südvogesen, dem **Ballon d'Alsace**, und zum 1424 m hohen **Grand Ballon** (höchster Berg der Vogesen), der zusammen mit dem **Markstein** (1260 m) eines der größten Wintersportgebiete der Vogesen bildet. Am Fuße des Grand Ballon erinnert am **Hertmannswiller Kopf** ein Gedenkkreuz an 60.000 Tote aus dem I. Weltkrieg.

Verlassen werden wir das Elsaß durch die eindrucksvolle Festungsstadt **Neuf Brisach**. Von dort erfolgt die weitere Heimfahrt entweder über die Autobahn oder durch den Schwarzwald.

Übernachtet wird in Pensionen.

Termin: Donnerstag, 8.5. (Himmelfahrt) bis Sonntag, 11.5.1997

Abfahrt: Um 8 Uhr bei der Einfahrt zum Festogelände in Esslingen-Berkheim

Wichtig: Personalausweis, grüne Versicherungskarte, französische Franc

Anmeldungen bei Sonja und Martin,